



Legends Cup: la versión chilena del torneo que es furor en Europa

Martín Rodríguez. Aún activo y recuperándose de lesión, debutó la fecha pasada en el torneo. / FRANCISCO LONGA / LEGENDS CUP

Fútbol 7. Siguiendo el formato ideado por Gerard Piqué, cada club tiene un presidente famoso en el mundo virtual.

Grandes nombres. Técnicos importantes en la escena local y jugadores de gran trayectoria son parte de los atractivos.

P. V. Z.

El domingo se juega la tercera fecha de la Legends Cup, el torneo de fútbol 7 en el que participan ocho equipos, todos presididos por influencers nacionales. El campeonato, que emula el formato de la Kings League de Gerard Piqué en España, destaca por su atractivo formato y por la presencia de grandes figuras del balompié nacional.

El periodista deportivo Manuel de Tezanos-Pinto, que ha creado una comunidad en torno a su canal de YouTube "Balong", es uno de los ocho presidentes de los clubes que compiten en esta liga. A él se le suman El Ranty, Benjamín Arismendi, Pancha Sky, Tabatha Pacer, Memi BGC y Paravenz, Big Makako, y El Jano Jey, El César Live y Moai Gr.

La versión chilena de la competencia nacida bajo el alero del exdefensa del Barcelona disputa sus duelos en

de tiempo efectivo de juego, es decir, el cronómetro del árbitro se detiene cada vez que el balón abandona la cancha de césped artificial.

Lo novedoso se presenta en el final del segundo tiempo, donde los últimos dos minutos, además, se disputan con reglas que los seguidores de Legends Cup imponen, a través de sus votos en redes sociales. Entre las alternativas que se ofrecen, los equipos

pueden jugar esa recta final del encuentro con una cantidad inferior a los siete jugadores iniciales, llegando incluso a saltar al campo de juego sin sus porteros.

Así, algunos de los partidos han cambiado totalmente su curso en esos últimos segundos.

Parte de los atractivos de esta Legends Cup está también en los banquillos.

Rodrigo Meléndez, Este-

partidos de 20 minutos por lado. Eso sí, los últimos 120 segundos de cada mitad son



Mirosevic. El ídolo de la UC es parte de las estrellas de la liga. / FRANCISCO LONGA / LEGENDS CUP

ban Valencia, Fernando Vergara, Felipe Núñez, Roberto Bishara y Mauricio Pozo son seis de los ocho selectos nombres destinados a dirigir técnicamente a los equipos del torneo de fútbolito. A ellos se les suman Manuel Suárez, exayudante de Juan Antonio Pizzi en la selección chilena, Universidad Católica y Valencia, entre otros clubes, y Brayan Véjar, único jugador activo que asumió dicha responsabilidad.

Dentro de la cancha, los diferentes equipos han convocado a exjugadores profesionales. Milovan Mirosevic, David Henríquez (ambos en el Sky Strikers), Sebastián "Chamagol" González (Bururu) y Gonzalo Fierro (UCB) han sido presentados como "leyendas" por la organización.

Una de las presencias destacadas del pasado fin de semana fue la de Martín Rodríguez, el exjugador de Colo Colo y la "Roja", quien actualmente es parte del DC United, de la MLS de Estados Unidos, y que aprovecha sus vacaciones en el país para ponerse la camiseta de Red Lions en esta primera edición de la Legends Cup.

"Estoy feliz de participar, es un proyecto muy interesante, el nivel está muy bueno y el torneo es competitivo. Le tengo mucha fe a la Legends Cup, vengo a apoyar con todo, tengo un mes de vacaciones y me sirve para estar activo", aseguraba el formado en Huachipato después de su debut.

Como se trata de una competencia nacida y basada en las redes sociales, el torneo se puede seguir a través de ellas. Cada fecha se juega en la jornada dominical y son transmitidas a través de los canales oficiales de la Legends Cup en Twitch y YouTube. Los duelos, que se disputan en la Ciudad Deportiva de la Universidad San Sebastián, comienzan a las 18:30 horas. El público asistente a cada fecha llega por invitación, que se consigue a través del Instagram del torneo (@legendscupoficial), donde además se puede encontrar toda la información de la competencia, que por ahora lidera Balong FC, "propiedad" de De Tezanos-Pinto, único equipo con puntaje perfecto luego de dos partidos, con dos puntos de luz sobre Atletas de la Risa.

El juego recién comienza, pero el torneo de fútbol 7 chileno, con clubes presididos por streamers e influencers, ya empieza a tomar vuelo.